



Crónica breve y leve de la Parroquia de la Asunción de Manzanares



El mes de abril comienza con pocas noticias dignas de reseñarlas. Después de la Semana Santa y Pascua, que fueron días de ajetreo, las actividades parroquiales vuelven a su normalidad: los niños a sus catequesis y los mayores a sus respectivas reuniones de formación y actividades apostólicas. De todas formas algunas podremos destacar.

ESCUELA DE FORMACION DE CATEQUISTAS

Durante la semana del 21 al 26 de abril, en la Casa de la Iglesia, ha tenido lugar el tercer bloque de formación programado para este curso.

Durante estos días se han estudiado las figuras de los grandes patriarcas: Abraham y Jacob. La novedad de este ciclo es que se realizó a base de cine-fórum. Se proyectaron dos grandes super producciones de estos personajes que han durado varios días, y después se suscitó el consiguiente diálogo, vivo e interesante.

Los usos y costumbres de aquellos tiempos y la total fidelidad de las imágenes y episodios a la Biblia han hecho revivir unos personajes señeros en la Historia de la Salvación.

Los asistentes quedaron muy bien impresionados, no tanto con la belleza de las imágenes, que fueron magníficas, como por la calidad de los actores y por el conjunto de la película.

Esperamos poder estudiar otros grandes Patriarcas como José y Moisés en otra ocasión.

EL SACRAMENTO DE LA CONFIRMACION

El domingo día 27 de abril en la misa de la tarde tuvo lugar en nuestro templo un gran acontecimiento: setenta y nueve jóvenes de nuestras parroquias de Manzanares recibieron el sacramento de la confirmación de manos del Vicario General de la diócesis, Ilmo.Sr.Pedro Jaramillo Rivas. En esta ocasión no pudo asis-

tir el Sr.Obispo, como otras veces, por su estado de salud, y tratan de descargarle en lo que puedan de sus cargas pastorales. Sin ser nada grave, una afección a la vista lo tiene algo disminuido.

La ceremonia fue solemnísimas y resultó con un orden y silencio grande. La iglesia estaba totalmente llena de fieles que siguieron el emocionante rito con gran atención.

Los coros de Alta Gracia y de la Asunción se unieron para



realzar mejor este acontecimiento y lo hicieron de maravilla.

Los chicos y las chicas iban elegantísimos y luciendo toda su arrolladora juventud.

Ojalá que el Espíritu Santo les llene de su gracia y sean ejemplares cristianos, como ellos prometieron antes de recibir el sacramento. ¡NUESTRA MEJOR ENHORABUENA A TODOS Y TODAS!

EL MESTER DE CLERECIA